
学校N EWS
名張市立桔梗が丘中学校学校だより令和６年４月号

３ 月 1３ 日 （ 水 ） に第 ５ ６ 回卒業証書授与式を挙行 し ま し た 。 今年度の卒業生は １ ７ ０ 名

で 、創立以来の卒業生総数は６ ９ ６ ２名 とな り ま した 。

担任か ら名前 を呼ばれた卒業生は 、明 る く 堂々 と返事 を し 、 学校長か ら卒業証書を受

け取る姿があ り ま した 。 ま た 、卒業式群読作成係 （山本 悠 さん 、山口 も も さん ） を中心に

取り組んできた 「卒業生の言葉 」では 、共に中学校生活を送ってき

た仲間や保護者、職員 、地域の方々に感謝の気持ちを見事に伝える

こ とができま した 。生徒たちの成長を感じ頼もし く思 う と と もに 、今後の

活躍が期待できる卒業式とな り ま した 。 この先進む道は一人ひと り違い

ますが 、桔梗が丘中学校で過ごした ３年間の思い出を胸に 、夢 と希望

をもって頑張っても らいたいと思います 。

☆ 第 ３ 回 学 校 運 営 協 議 会 が 行 わ れ ま し た ☆
２月２９日（木）に第３回学校運営協議会が行われました。協議会では、本年度の学校運営の成

果や課題、来年度の学校運営に向けて委員

の皆様よりたくさんのご意見をいただきま

した。委員の皆様方からいただいたご意見

は、森岡秀之会長にまとめていただきまし

た。今後の学校運営に生かしてまいります

委員の皆様方1年間ありがとうございま
した。



３ 年 生 人 権 学 習 （ 出 会 い 学 習 ） を 行 い ま し た ！
２月２８日（水）３、４限目に、(みえ人権教育・啓発

研究会代表)の松村智広さんをお招きして最後の人権学習

（出会い学習）を行いました。

松村智広さんの生き方から、自分の生活を見つめ、自分

自身のこれからの生き方を考え、自分らしく生きていくた

めに、何が必要でどのように行動していくのかということ

について学びを深めていきました。生徒たちは、講演を聴

いた後、講演の感想を発表をしたり、講師の松村さんに直

接質問する姿がありました。

講演で学んだことを、今後の生活に活かしてほしいと思

います。

今 後 の 予 定 ４月１１日(木）短縮日課 45×5

４月 ８日（月）始業式、着任式、 ４月１２日(金）平常日課、新入生歓迎会③④

午後 入学式 １年（PTA学級懇） １年生部活動仮入部期間

※4月～部活終了17:30 完全下校17:45 ４月１８日(木) 全国学力学習状況調査（３年）国・数

４月 ９日（火）短縮日課45×4 （１，２年）みえスタディ・チェック

４月１０日（水）短縮日課 45×4 ４月２２日(月）部活動一斉集会

２，３年PTA学級懇談会 ４月２５日(木）～４月２６日（金）家庭対応日（午後)

生徒会本部役員選挙が行われました！
本年度前期は、2月26日から3月4日まで、立候補者の受付期間

でした。3月１9日（火）4限目に、Zoomによる立会演説会（体育館

から発信）を行い、その他の生徒は各教室において、Zoomの演説

を聞きました。候補者は若干緊張した様子の中、3年生からバトン

タッチをうけ、桔梗が丘中学校をより良い学校に変えていくという

力強い演説でした。各教室で投票が行われ、開票の結果、下記の

ように本部役員のみなさんが選出されました。６名の新本部役員

を中心とした生徒会を全員で支え、桔梗が丘中学校を盛り上げて

いきましょう。

【新本部役員のみなさん】
会長 和田優依さん 副会長 原 竣平さん 副会長 山田結心さん

書記 山本美空さん 書記 戸髙結月さん 書記 朝比奈来侑さん

｢３年生を送る会｣を開催しました！
３月１日（金）の午後 、生徒会主催の｢３
年生を送る会｣が開催されました。この行事
は､卒業する３年生に生徒会が中心となり感
謝と激励の気持ちを表すことを目的に行われ
ているものです。１，２年生は合唱を行いま
した。懐かしいお世話になった先生からのビ
デオレターの上映があり,最後に卒業生から学
年合唱の発表がありました。

１ 年 生 人 権 講 演 会 を 行 い ま し た ！
３月５日（火）６限目に、１年生の人権講演会を実施しました。名張市

教育委員会社会同和教育指導員藤本佐利さんをゲストティーチャーとして
お招きし、ご講演をいただきました。藤本さんからは、「人のことをいじ
めたり差別をしてませんか？」「中学生になったみんなには、気づける人
になってほしい」「自分も周りにいる人も含めて命を大切にしてほしい」といったメッセージをいただきまし
た。多くの生徒は小学校時代にも藤本さんにお会いした経験があることから、リラックスした表情のなかにも
真剣さを感じる空気感の中で、学習を深めることができました。




